
第２４回全国青年対策交流集会 感想文 

今回青対に初めて参加させていただきました。 

関西での開催は今回が初ということで、先輩方がずっと前から準備されていた物が無事成

功し、この活動に参加させて貰えて本当にありがたかったです。 

 テレビでよく聞いていた IR 問題は、聞けば聞くほど笑ってしまうところもありました。 

港湾産別や労基法の講義では本当に知らないことばかりで、せめて自分の身や今後の生活

を守っていくためにも今回の講義で得た知識は最低限、その他にもある程度知識は身につ

けておいた方が良いのだなと思いました。 

 全国から様々な方が参加された今回の活動、皆さんがそれぞれ色々な意見を交換し活動

されている姿を見て、自分もこれからもっと積極的に青年部の活動に参加していき、先輩方

や皆さんと協力して活動を盛り上げて行ければと思いました。 

 全国から来てくださった皆様、青年部メンバーの皆様、本当におつかれさまでした。 
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